

Masivas manifestaciones apoyan al MAS en Bolivia



La Paz, 22 ene (RHC) Las calles y plazas de Cochabamba y El Alto en Bolivia, se llenaron de manifestantes quienes apoyan al Movimiento al Socialismo (MAS) para celebrar así los 14 años de la Revolución Democrática y Cultural del Estado Plurinacional.

El puente Tamborada, en la ciudad de Cochabamba -centro-, devino principal sitio de encuentro de los partidarios del MAS, y en el lugar se instalaron pantallas gigantes para presenciar el último informe del líder Evo Morales, cuyo mandato constitucional fue interrumpido el pasado 10 de noviembre por un golpe de Estado.

Durante la concentración pacífica, convocada por el vicepresidente de las Seis Federaciones Cocaleras del Trópico de Cochabamba, Andrónico Rodríguez, se reiteró el apoyo a los nuevos candidatos del MAS, Luis Arce y David Choquehuanca, para las elecciones presidenciales del 3 de mayo.

En acto celebrado en el Chapare por el Día del Estado Plurinacional, Andrónico Rodríguez comentó que respalda la propuesta del expresidente Evo Morales de que Arce y Choquehuanca sean los representantes del MAS, y llamó a la militancia a unirse en torno a la dupla.

Con estas declaraciones el líder cocalero del Trópico de Cochabamba desecha la idea de divisiones

irreconciliables a lo interno de ese movimiento, las cuales 'solo darían a la oposición política más posibilidades de imponerse en las urnas'.

“Estamos próximos a las elecciones, no podemos caer en el juego de pelearnos por candidaturas. En este tiempo, en este momento, nuestros abuelos derramas lágrimas por sus hijos, por sus nietos, no podemos caer en el juego de la derecha que de manera intencional nos quieren hacer pelear”, dijo.

Rodríguez, considerado en un momento posible candidato, destacó que la diversidad de opiniones y propuestas dentro del MAS son muestra de “democracia interna”, e insistió en el concepto de unidad de cara a los comicios.

Instó a sus correligionarios a “no bajar la guardia” o “desanimarse”, porque con la postulación el proceso “recién comienza”.

Según encuestas, la dupla Arce-Choquehuanca cuenta con respaldo mayoritario de la población, que reconoce en ellos “garantía de la estabilidad, crecimiento económico y redistribución de riqueza”, afirmó al respecto el expresidente Morales.

Estas movilizaciones apoyan el llamado hecho por el exmandatario desde la red social Twitter con el fin de alentar a los bolivianos a restaurar el hilo constitucional roto por el actual gobierno de facto.

La declaración de Día del Estado Plurinacional corresponde a un decreto dictado por Morales en 2010 para dignificar a la diversidad de pueblos originarios que componen Bolivia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212604-masivas-manifestaciones-apoyan-al-mas-en-bolivia>



Radio Habana Cuba